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EL HOMBRE BUSCA A DIOS, BUSCA A DIOS EN LAS ALTURAS, BUSCA A DIOS POR FUERA Y EN
VOSOTROS ESTÁ MUY EN ESPECIAL, ASÍ TODAS LAS COSAS QUE LAS CREES EXTERNAS POR FUERA,
ASÍ ESTÁ MI PADRE EN CADA UNO DE VOSOTROS, EN VOSOTROS ESTÁ EN LO MÁS PROFUNDO,

EN LO MÁS PROFUNDO DE TÚ ESPÍRITU, AHÍ ESTÁ ÉL.

[20131117] Amados míos, benditos sean vosotros en esta hora y siempre, benditos son vosotros
porque estáis aquí, estáis buscándote a ti mismo, hambriento por saber quién eres, quién has sido y
quién seguirás siendo en todos los tiempos. Porque Yo os les digo, mis bien amados, son eternos
vosotros, son eternos y que han venido a la tierra a encarnar una y muchas veces. En lo que Yo os
he venido en cada tiempo a buscarles, he venido a enseñarles el mecanismo del existir en tu tierra,
pero vosotros los humanos no han apreciado lo que Yo os he brindado en cada tiempo. Pero bien,
estoy con vosotros hoy que estás aquí, Yo vengo a entregarles esto que es tuyo, que es de vosotros.

He venido a recordarles que vosotros son los SERES encarnados y que nunca debes perder esta
noción en el tiempo en el que estás conmigo, que estás recordando cada parte de vuestra vida. Yo
os le digo a vosotros, en este tiempo quieres prepararte para entregar vida nueva, como Yo se las he
dado. Yo os le digo, estense atentos, pero atentos a vosotros mismos, porque Yo he venido a darte
la esencia divina, la esencia que eres en ti la esencia y a eso he venido. Y hoy te digo, ya que estás
aquí, os te digo, vosotros han sido los Creadores siempre de vuestros entornos, han sido los
arquitectos de vuestra propia casa, vosotros han sido todo en vuestros entornos. Ahora sean
consientes, vuelvan a la realidad porque no vives el ahora mismo, o bien estás en el pasado o bien
estás en el futuro. Yo te digo, en ninguna de esas dos partes te corresponde vivir.

Hoy que vengo a decirte que vosotros son SERES, siempre lo han sido, hoy que vengo a decirte que
vosotros podéis todo, pero no lo han creído y en este tiempo para eso vengo, para que te
consideres un SER, un SER auténtico, un SER que siempre ha irradiado, porque vosotros SERES
irradian una energía, vosotros irradias y están interconectados entre sí, solo que vosotros estás
acostumbrado a mirar con estas vistas materiales. Si vosotros buscares conocerte a ti mismo, podríais
conocerlo todo y que nada está separado de vosotros y que nada viene de ningún lado, solo de ti. Y
solo vosotros podrás hacer una nueva vida en ellos y en todas las cosas, porque a todo debes
cambiarlo, a todo, cambia tus entornos, cambia las cosas que están allí, de esto quiero decirte, de las
plantas, de las aguas, de los vientos, del sol, de la luna y de todo cuanto más sabes vosotros. Si
vosotros cambias en tu SER, cambias todo y todo te reconocerá como el Dios de tus cosas y todo
será feliz cuando vosotros los cambies. Pero es necesario que des el paso, cambies en tu interno,
porque no sabes qué cambiar y si lo sabes pasa desapercibido en ti, porque las formas son las que
tenéis que cambiar para que esto sea diferente. Todas las cosas están en tu SER, están en tu alma y
salen a la luz cuando vos mismo deseas que salgan.

De eso es lo que se trata la vida, se trata la vida de cambiarlo todo, cuando vosotros lo hagas en ti
mismo todo estará renovado, todo estará cambiado. Pero esto no lo esperes por fuera, esto eres tú
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mismo el que vas a darle el cambio a tus entornos de vida, a tus creaciones, eres tú mismo que lo has
de renovar, lo has de cambiar y le has de enseñar una vida del poder, de la gracia divina en tu vida.
Pues ámate, respétate, sé la paz contigo, sé el amor y cuando vosotros estés haciendo esto, has
encontrado al reino tanto buscado, has encontrado el agua viva, porque entonces has de dar de
beber a tu creación. Porque vosotros has hecho un mundo en tu mundo, lo habéis hecho, pero,
¿decidme cómo lo habéis hecho? Y esto es lo que debéis hacer, cambiar. El reino está en ti y cuando
vos lo comprendas, el reino eres tú, porque cuando llegas al pleno saber de ti, ¿qué os te hace falta?,
¿qué os te hará falta?, ¿no todo está contigo? Tú eres todo, y de vosotros nace todo.

Síganse puliendo más y más, sigan razonando que eres el Creador y aplícalo amorosamente,
sanamente y serás feliz. Cuídense unos a otros, porque vosotros están dispersos, reúnanse, júntense
todos a la vez y entonces serán muchos. Porque esto donde estás, esto se ve así por vosotros mismos
y es la incomprensión la que reina en vosotros y también la prepotencia. Pero Yo os te digo, aquí
está la sabiduría, el amor, la vida. Cuando vosotros tengas esto en tu corazón prendido, entonces
vosotros Humanidad siempre son y siempre serán. Hoy, te digo, no te consideres un cuerpo, una
materia, no, porque no eres, eres un SER Creador dentro de ese cuerpo, de este cuerpo en el que
vosotros estáis, tenéis. Cuando vosotros te veas así, entonces has llegado a un buen convencimiento
de la vida y todo lo adverso será positivo y tus creaciones bailarán y gozarán porque tú, el Dios vivo
de tus entornos, lo has de cambiar, le has de dar lo que más necesitan, todo. Porque también son
eternos, porque han descendido de ti. Así como el Padre que está en lo más profunde de tú SER, así
también las cosas con vosotros.

Mis amados míos, cuídense, cuídense, de vosotros depende que esto prosiga su camino o se apague,
pero muestren que son bondad, muestren que son una energía pura y ya verás cómo la vida cambia,
cómo la vida es diferente, pero esto proviene de ti. Porque el hombre busca a Dios, busca a Dios en
las alturas, busca a Dios por fuera y en vosotros está muy en especial, así todas las cosas que las crees
externas por fuera, así está mi Padre en cada uno de vosotros, en vosotros está en lo más profundo,
en lo más profundo de TÚ ESPÍRITU, ahí está Él. Para que vosotros puedas verlo, tienes que creerte
a ti mismo, creerte que eres tú la vida, eres tú el pequeño CREADOR creando tus entornos, dando
vida. Cuando vosotros veas esto, entonces estarás viendo a mi Padre, lo estarás sintiendo y sabrás de
qué se trata la vida en este mundo, hoy en donde estás. Y así me vas a poder descubrir en lo más
profundo de tu SER, podrás verme y ya no os te avergonzaras de ti mismo queriendo platicar
conmigo. Porque hoy se duelen de hablar conmigo, porque no estás en la sintonía conmigo, porque
no estás en afinidad conmigo, por eso buscas huirme, buscas estar lejos, no quieres que Yo te
observe, que Yo esté contigo porque no te sientes, no te sientes honorable para Mí.

Amados hermanos, pero todo basta de vuestra alma, de vuestras decisiones, todo basta que vosotros
busques una alianza conmigo, porque la vida es cruel aquí en tu mundo, porque la vida en
incomprendida aquí en tu mundo, porque dependes y de que eres el pequeño y te ves el pequeño,
porque vosotros dependes, porque así te han quitado los valores de ti mismo, porque sigues a
alguien. Pero Yo os te digo, vuelve a ti, reconócete, acéptate que eres tú el poder y que con tu
poder has hecho todo y lo has hecho todo, solamente que en lado opuesto. Yo te digo que en lado
opuesto lo habéis hecho todo, porque, ¿ves las enfermedades?, éstas viven por vosotros, vosotros
eres su creador, vosotros les das vida. ¿Ves las guerras? Esto existe por vosotros, vosotros eres la
vida. ¿Ves todo lo que ves en tu mundo? Todo esto existe porque vos mismo eres su Creador.

Es por eso que os te digo, que habéis creado en el lado opuesto, pero vosotros lo olvidaste una vez,
te hiciste inconsciente y entonces dices: Esto es de aquél hombre malo. Como vosotros le llamas es
Satán, Satán ha enviado toda la crueldad y muchas de vosotros dices: Dios está castigando a este
universo. Vosotros todo por fuera lo haces, no queréis culparte a ti mismo que eres el creador, que
vos lo has hecho todo, no quieres aceptarlo. Pero Yo os te digo en esta hora, acéptalo, si te aceptas
lo aceptas todo y todo cambia solo a la voz de vosotros mismos. Hermanos, pues todo esto está así
porque vosotros así lo habéis hecho y siempre has trabajado en el lado opuesto, pero hoy que estás
aquí, apréciate, reconócete, compréndelo que todo esto existe por ti, por cada uno de vosotros
SERES encarnados y desencarnados. Y que esto cambiará cuando vosotros lo hagas cambiar, porque
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eres el poder, eres la fuerza, cuando vosotros ya no queráis esto como SER, entonces esto empezará
a dar su cambio por sí mismo.

¿Cómo os les encuentro hoy? ¿Cómo te presentas hoy? Porque esto vosotros tenéis que aprender,
reconocer a verse a sí mismos, sí, hermanos, porque me presentas este rostro hoy, así como os les
observo, como os les veo. Pero no para hasta ahí las cosa, sino que vosotros no eres cuerpo, que es
una casa en la que estás viviendo, pero dentro de esa casa estás tú, esta casa que os tienes que es tu
cuerpo es por ti, como esté es por ti, eres tú quien la has hecho. Pues entonces, Yo no vengo a ver tu
cuerpo solamente, sino te vengo a ver a ti, tú que estás dentro de esa casa que es tu cuerpo, tú eres
el que escuchas, ves, hablas, hueles, oyes, sientes. No es tu cuerpo, eres tú el SER, el SER que está ahí
adentro, eres tú todo, el cuerpo solamente es tu casa y está hecho a tu imagen y semejanza, pero
eres tú el TODO.

Pues a ti vengo, mis bien amados, hablarte así, a decirte así para que vosotros ya no dependas de
nada, de nadie de este mundo, ya no vivas engañado. Yo os les digo, como os dejé dicho: “No solo
de pan vive el hombre”. Vive de sí mismo, porque es el que hace todo. Pues vosotros podéis hacer
todo, solamente acéptate como el Creador, porque Yo te dejé ciertos destellos hace más de dos mil
años cuando os te dije: “¿No ves las aves del campo, no hilan, ni tajaban y cómo viven?” Y también
os te dije: “Si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza, podrías decirle a ese árbol
arráncate y vete al mar y lo haría”. Hermanos, hoy en este tiempo, en este momento en el que
vosotros estás cruzando por tantas cosas en tu tierra, vosotros podrías acondicionar tu vida solo
creyéndote que eres el creador de tus entornos. Y entonces, podrías modificar tu existencia y podrías
hacer todo, solo con ese tanto de fe, que te creyeras, ¿qué no harías? Pues entonces, es tiempo de
dar esta muestra espiritual, divina, autentica entre de vosotros mismos.

Ya no duerman en despoblado, no estén durmiendo, levántense y comiencen vosotros a demostrar
otra calidad de vida que es eterna y que siendo eternos vosotros, puedes acondicionar tu vida física,
tu físico en esta tierra y vivir el tiempo justo, el tiempo necesario sin martirio, sin sufrimientos, sin
nada de lo que vosotros me puedes dar hoy como sufrimientos. Pero créete, créete que Dios está en
lo más profundo del espíritu, de vosotros mismos, créete que eres el poder estando en este mundo,
en esta tierra y entonces esto cambiará; y podrás ver, como os dije en aquellos tiempos, que
vendrían sufrimientos, destrucciones, pero todo el que esté conmigo solo lo verá, pero a él no lo
tocará. Y es así, si te sumerges en este mundo divino, de cierto te digo, ¿de qué carecerán vosotros?
Si vosotros eres el poder y lo crees, ¿qué cosa es la que no podrán hacer? Porque vosotros vives en
esta dualidad que me presentas, es como no puedes hacer lo que Yo os te digo, porque vives en la
dualidad.

Hermanos, solo hermanos se creen de palabras, pero no de obras, sí, hermanos míos, porque piensas
con la mente más no con tu alma, dejas que tu mente sea la que gobierne y de ahí solo salen
fantasías, piensa con tu alma, ama con tu alma, cree con tu alma y entonces se irá el pasado y el
futuro, y solo estarás en este momento. Amados míos, tantas cosas tengo para ti y hay para ti y son
tuyas, pero eres como niño, como niño de pecho que solo alcanza a digerir la leche materna, así eres
vosotros en la sabiduría, en los conocimientos, porque no te conoces, pero a eso has venido a
conocerte. Ámate, pero ámate y ya verás cómo amarás a tus hermanos; compréndete y verás cómo
comprendes a tus hermanos; créete bello y hermoso y verás cómo crees a tus hermanos igual.

Hermanos, porque vives en dualidad, en la dualidad, vosotros no ves estas maravillas tan hermosas
que hay en ti mismo, y porque no lo crees no lo practican, si aquí es tu Escuela, si aquí has escogido
esta casa para convivio y no convives. Porque no convives, porque viven en la dualidad, en que
cada quien es cada quien, porque creen todavía en ese viejo dicho que dice: que cada cabeza es un
mundo. Porque crees en ello, eso te hace la dualidad. En todas mis venidas que he venido Yo a esta
tierra, he venido a sacarles de esas creencias vanas que vosotros guardas en tu SER y que no te dejan
vivir como Yo a ti, como Yo en ti. Pero ya estás aquí, solamente ríndete a ti mismo y entonces
tendrás al mundo rendido a tus pies, sí. Y muchas cosas hay de esto y de este conocimiento Yo
podría darte, porque es tuyo, es tuyo, nada más que lo tienes perdido ahí en tu mentecita,
extraviado, solo porque has vivido y estás viviendo dentro del mundo de la prepotencia, dentro del
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odio, de la ambición, de la lujuria, de la envidia, de los celos. Solo porque estás viviendo ese
mundo, no puedes vivir este mundo que Yo os te he ofrecido siempre.

Benditos sean, amados míos, velad que sea tiempo perdido en tu vida este momento, son benditos,
hermanos, todos. Porque Yo mismo os dije: “El reino es de todos, de todos, pero unos serán
primero, otros serán después”. Todos van en tiempos, uno llegan primero y otros después y otro
más después. Porque cada quien vive en su mundo y cuando vosotros vivas en mi mundo, estarán
en el preciso momento iguales. Por lo pronto Yo les bendigo y Yo les deseo, les doy el cambio,
deseo que cambien, deseo que vivan conmigo para siempre, deseo que siempre estés conmigo y
cuando estés conmigo estarás con todos. No tendrás tiempo para la prepotencia, para el desamor,
para la envidia, no habrá tiempo porque estás conmigo.

Cuídense y es tiempo de demostrar esta gran humildad que se derrama en los corazones de vosotros,
sean humildes, sean sinceros con vosotros mismos, porque vosotros no se han sincerado, porque
hablas de lo que no te duele, de lo que no has hecho, porque te ocultas en ti mismo, porque no has
sido franco contigo mismo, vosotros no, mis bien amados. Pero Yo estoy con vosotros. Yo no vengo
a juzgarles, solo vengo a platicar con vosotros, solo vengo a estar contigo porque vosotros, como
siempre, me necesitas. Y Yo estoy incondicionalmente contigo, como Yo lo he estado siempre,
porque esta no es la primera vez que estamos juntos, no. Si pudieras ver de aquí hacia a atrás de
vosotros, verías tantas existencias, pero tantas y tantas que has venido en diferentes formas, en
diferentes pueblos, en diferentes estados, has venido tantas veces. Y Yo te he venido siguiendo tus
pasos de tiempo en tiempo, Yo os he venido, aunque vosotros todas las veces me has rechazado, me
habéis cerrado las puertas de golpe, vosotros te habéis escondido de Mí y porque os te he dicho las
cosas, has entrado al mundo de los enojos. Yo he querido convivir contigo, pero vosotros te habéis
alejado de Mí, he querido palabrear contigo, pero vosotros te escondes de Mí.

Es tiempo que os me conozcas y que sepas y que recuerdes que Yo mismo os te he dicho que no hay
más juez para ti, en tu tierra. Que el propio juez eres tú mismo, tú mismo eres tu juez, porque tú sí
sabes cuántas mentiras has hecho, cuánto has hecho y lo tienes muy oculto grabado ahí en tu
mentecita, en tu corazón y que no lo puedes sacar a nadie. Y es necesario que vosotros lo puedas
cambiar, todo lo que tengas dentro lo cambies y lo hagas al presente, a lo que vos quieres en esta
hora y siempre, para que eso no exista en tu mente y no sigas haciéndote daño ya en este presente
momento. Porque vosotros eres como las tumbas, así lo decía Yo en aquellos tiempos y así te lo
digo hoy mismo, porque no es mucha la diferencia. Eres como tumbas, que te ves blanco por fuera,
pero por dentro lleno de podredumbre, así eres vosotros como las tumbas. Pero vos podéis ser
blanco por todas las partes de tu vida; cuando vosotros se arrepientan, entonces estás entrando al
mundo blanquecino con sinceridad.

Benditos sean, hermanos, que la paz reine siempre en tu corazón y que te sigas juzgando a ti y que
te sigas cambiando, que sigas cambiándolo todo para que solo esté la paz, el amor, solo esté la
ternura, solo viva Yo en ti como hoy lo crees, como hoy lo imaginas. Vosotros lo imaginas sin saber
que ya estoy con vosotros, siempre he estado contigo y siempre estaré. Pero no hay juez, no hay
juez que juzgue tu vida, no hay un juez y aquel que lo haga, que juzgue, aquél vive en la ignorancia
más grande y en la prepotencia más grande y su castigo será mayor por juzgarte.

Yo solo vengo hablar contigo, porque deseo organizar tu alma, tu mente, porque deseo que puedas
llegar a comprenderla, a comprenderte cómo eres, cómo has sido, cómo será y qué quieres en la
vida. Tantas cosas podría Yo regalarles porque son tuyas, pero ya os te dije los motivos, el porqué.
Yo hasta aquí, Yo os les dejo, porque la mies es mucha, los odres muy pequeños y no es bueno que
se derrame este alimento. Por eso les doy hasta aquí, a través de esta mente Yo les dejo mi paz y mi
amor, les dejo mi felicidad, mi tranquilidad, les dejo todo para que vosotros se envuelvan y no
sufran por la inclemencia de las cosas de la vida. He aquí, hasta siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


